



EL CARTERO REAL RECIBIRÁ A LOS NIÑOS Y NIÑAS EN EL PATIO DEL MERCADO CENTRAL DE ABASTOS

Un pasacalles acompañará al Cartero hasta el Mercado de Abastos donde estará durante las tardes del miércoles, jueves y viernes

Desde el 2 y hasta el 4 de enero, el Cartero Real esperará a todos los niños y niñas de la localidad en el Mercado Central de Abastos, tal y como ha anunciado el delegado de Fiestas, Ismael Puyana.

Además, como en años anteriores, la primera de las tardes, la del miércoles día 2 de enero, el Cartero Real llegará hasta el Mercado de Abastos con un pasacalles infantil que partirá a las seis de la tarde desde el colegio de Nuestra Señora del Rosario.

De esta forma, repartiendo caramelos y regalos, el Cartero pasará con este pasacalles por la avenida María Auxiliadora, y la avenida San Fernando, para continuar por Higuera, Aviador Durán, Plaza San Roque, calle Alcalde García Sánchez, Charco, Plaza Andalucía, Veracruz y Compás del Convento, hasta llegar a la Plaza de la Merced, y más concretamente al patio del Mercado Central de Abastos, recientemente remodelado.

Una vez finalizado el pasacalles, el Cartero Real atenderá durante estos tres días a todos los niños de seis de la tarde a nueve de la noche, para recoger las cartas que cada uno de ellos han escrito dirigidas a Sus Majestades los Reyes Magos.

Rota, 28 de diciembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es